

Mobilitätsplan von cc energie sa

Übersicht cc energie sa:

Grösse: 85 Mitarbeitende

Branche: Dienstleistungsunternehmen für Stromproduzenten (Groupe E)

Lage: Murten FR

Ausgangslage

cc energie sa möchte einen wesentlichen Beitrag für die Gesundheitsförderung ihrer Mitarbeitenden und den Schutz der Umwelt leisten. Die Umsetzung des Mobilitätsplans basiert auf bereits umgesetzten sowie zukünftige Massnahmen. Diese haben zum Ziel, die Mitarbeitenden dazu zu ermutigen, bei der Auswahl des Verkehrsmittels für ihren Arbeitsweg, regelmässig ein alternatives Verkehrsmittel zum Auto vorzuziehen. Zusätzlich besteht die Möglichkeit für Homeoffice, um die Entlastung des motorisierten Individualverkehrs zu unterstützen.

Erreichbarkeit des Standorts

- Standort in der Nähe des Bahnhofs (10 Minuten Fussweg)
- In der Nähe der Autobahnausfahrt

Umgesetzte Massnahmen:

Langsamverkehr/Elektromobilität

- Gedeckter Parkplatz für Zweiräder
- Garderoben und Duschen
- Ladestation für Elektrofahrzeuge

Öffentlicher Verkehr

- (im Verlauf des Jahres 2025) Finanzierung eines Halbtax-Abonnements (an Konditionen gebunden, bei welcher der/die Mitarbeitende neu mit ÖV anstatt Auto anreist)

Fahrgemeinschaften

- (Im Verlauf des Jahres 2025) Förderung der Fahrgemeinschaften durch ein externes Vermittlungssystem

Reduzierung der Arbeitswege

- Förderung von Home-Office (bei Beschäftigungsgrad (BG) 100% Total 2 Tage Homeoffice – adaptierend an BG)
- Mitarbeitende mit einem sehr langen Arbeitsweg, haben Anrecht auf mehr als 2 Tage Homeoffice pro Arbeitswoche
- Förderung von Hybrid-Sitzungen (Teilnahme an Konferenzen via Remote)

Parkplatzbewirtschaftung

- 51 Parkplätze am Standort vorhanden (aufgrund der Homeoffice-Regelung sind jeweils genügend Parkplätze vorhanden)
- Aktuelle Parkplatzgebühr CHF 30.00

Geschäftlich/tagsüber zurückgelegte Strecken

- Firmenfahrzeug (Hybrid) vorhanden inkl. Bewirtschaftung
- Übernahme Kosten für Bahnfahrten/ÖV

Kommunikation, weitere Massnahmen

- Intranetseite für die Mobilität
- Verschiedene Informationskampagnen
- detaillierte Information der neuen Angestellten
- Teilnahme an der nationalen Initiative «bike to work»

Aktuelle Situation

Die ersten Massnahmen zum Thema Mobilität bestehen bereits seit einigen Jahren bei cc energie. Vor kurzem haben wir eine interne Umfrage durchgeführt. Diese zeigt auf, dass die aktuellen Massnahmen von unseren Mitarbeitenden weitgehend genutzt werden. Es bestätigt, dass unser bisheriges Vorgehen einen wesentlichen Beitrag für Alternativen zu Individualfahrten im motorisierten Individualverkehr leistet.

Weitere gewünschte Wirkungen/Resultate

Wir möchten unsere Mitarbeitenden weiterhin in Bezug auf Mobilität sensibilisieren und sie dazu ermutigen, ihre Gewohnheiten langfristig zu ändern. Wir werden die bereits umgesetzten Massnahmen fortführen, diese weiterentwickeln und sogar neue aufnehmen.